

# *Fin de la visite du gouvernement dans la province cubaine de Villa Clara*

---



**Le président Miguel Díaz-Canel profite de sa présence à Santa Clara pour rendre hommage à Che Guevara. Photo: Prensa Latina**

La Havane, 24 oct. (RHC).- Les plus hautes autorités cubaines ont rendu ce vendredi les conclusions de la visite gouvernementale réalisé pendant deux jours dans la province de Villa-Clara.

Le Premier ministre Manuel Marrero, a signalé que les membres du Conseil des Ministres avaient visité les 13 communes de la province, vérifié la marche de 260 objectifs économiques et sociaux et de 22 programmes conçus dans le cadre de la stratégie économique et sociale du pays.

Dans son rapport, le chef du gouvernement a précisé qu'ils avaient échangé des points de vue avec plus de 3 mille étudiants et travailleurs.

Dans ses conclusions, le président Miguel Díaz-Canel a appelé à l'unité de tous, un élément clé, pour la réalisation de grands objectifs de notre pays.

«C'est l'heure de favoriser la bonne volonté de faire, l'énergie pour créer et l'union des propos pour vaincre. Dans tout cela la participation et le rôle de premier plan de notre peuple sont très importants».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/237740-fin-de-la-visite-du-gouvernement-dans-la-province-cubaine-de-villa-clara>



**Radio Habana Cuba**